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Специализированный трест 
«Алмазтех-монтаж», пусть и мо-
лодое предприятие, все же сохра-
няет характер первых строите-
лей: дружеское участие, трудолю-
бие, доброту.

Вместе с предприятием в 1996 
году была создана первичная  
профсоюзная организация «Алмаз-
техмонтажа». Председателем про-
фкома треста была избрана Ольга 
Ивановна Моргунова. Совместная 
деятельность администрации пред-
приятия и профкома с самого на-
чала заложили качественно высо-
кий уровень работы. С 1999 по 2002 
год председателем профкома была 
Анжелика Витальевна Маркусь, с 
2002 по 2009 год – Елена Викторовна 
Квавадзе, с 2009 по 2013 год – Ирина 
Геннадьевна Баранова.

Сегодня в состав треста «Алмаз-
техмонтаж» входят Удачнинская, 
Айхальская и Мирнинская монтаж-
ные площадки. Так же и в состав 
первичной профсоюзной органи-
зации треста входят три цеховые 
организации, расположенные в г. 
Мирном, п. Айхале и в г. Удачном. 
В активе профкома вместе с пред-
седателем – восемь человек. Это: 
председатель цехкома Удачнинской 
площадки с 1999 года Наталия 
Михайловна Солдатенко – инже-
нер по организации и нормиро-
ванию труда, председатель цехко-
ма Айхальской площадки с 2000 
года Ольга Геннадьевна Пушина 
– ведущий инженер сметно-до-
говорного отдела, заместитель 

председателя профкома с 2014 г. 
Лариса Николаевна Масловская – 
ведущий инженер технического 
отдела, наш бессменный участник 
спортивных соревнований Виктор 
Владимирович Владимиров – веду-
щий инженер-геодезист, Александр 
Витальевич Уляшев – монтаж-
ник технологического оборудова-
ния, Александр Дмитриевич Лада 
– слесарь-ремонтник, Анатолий 
Андреевич Матафонов – старший 
производитель работ в строитель-
стве, начальник участка №8. За два 
года мы создали крепкую команду, 
цель которой – защита интересов 
коллектива, членов профсоюза.

Благодаря конструктивному 
диалогу с администрацией треста 
«Алмахтехмонтаж», достигнут высо-
кий уровень социальной защищен-
ности, обеспечены хорошие условия 
труда и отдыха работников. Упор, 
конечно, делаем на поддержку в 
первую очередь членов профсоюза. 

Например, в 2014 году протоколом 
заседания профкома было утверж-
дено Положение об оказании мате-
риальной помощи и материального 
поощрения, где прописаны льготные 
выплаты для членов профсоюза. 

Представители профкома состо-
ят во всех комиссиях, действующих 
в тресте «Алмазтехмонтаж». На за-
седаниях профсоюзного комите-
та принимаются мотивированные 
предложения к руководству. Стоит 
отметить, что по многим вопросам 
мы находим взаимопонимание с ад-
министрацией, поскольку мы вместе 
нацелены на один результат – высо-
кие показатели работы и благопри-
ятный микроклимат в коллективе.

Только в таком дружном коллек-
тиве есть место новым творческим 
начинаниям, профессиональному 
росту, прогрессивным идеям. До 
сих пор в коллективе сохранилась 
традиция проводить корпоратив-
ные праздники весело, креативно, 

содержательно. Это и выезд Деда 
Мороза со Снегурочкой с поздрав-
лениями и подарками к малышам, 
душевные вечера ко Дню защитника 
Отечества, Международному жен-
скому Дню, участие в первомайской 
демонстрации, чествование лучших 
работников ко Дню строителя.

Социальная работа охватывает 
самые разные направления. Много 
лет мы являемся шефами средней 
школы № 26, помогаем Детской шко-
ле искусств г. Мирного. Приобретаем 
призы для поощрения лучших уче-
ников, сувениры, цветы. В рамках 
спонсорской помощи доставляем 
стройматериалы, оказываем плот-
ницкую помощь. Ежегодно встреча-
емся с воспитанниками Вилюйского 
детского дома им. Максима 
Аржакова. С большой радостью 
дети встречают гостей, накрывают 
сладкий стол, показывают концерт, 
хвалятся успехами. И мы стараемся 
их порадовать: выпускникам дарим 

сотовые телефоны, в библиотеку – 
познавательные энциклопедии, вос-
питателям – оргтехнику.

Профком активно поддержива-
ет участие сотрудников в спортив-
ных мероприятиях, премируются 
лучшие спортсмены, компенсиру-
ются затраты за посещение ледо-
вого катка, бассейна, тренажерного 
зала, приобретается спортивный 
инвентарь для занятия футболом и 
хоккеем. Занятие спортом помогает 
не только сплотить коллектив, но и 
способствует оздоровлению сотруд-
ников, мотивирует вести здоровый 
образ жизни. Весь коллектив ра-
дуется спортивным успехам своей 
команды. В 2014 году АТМ впервые 
выставил команду на профсоюз-
ные состязания «Спорт! Здоровье! 
Профалмаз!» и занял восьмое ме-
сто, а в 2015 году – пятое место из 
24 команд! Весной 2015 года 37 ра-
ботников треста участвовали в VII 
Спартакиаде трудовых коллективов 
АК «АЛРОСА». В общем зачете из 21 
команды мы заняли 10 место. А че-
рез год заняли 7 место.

Мы гордимся тем, что работаем 
в уникальном по профессионально-
му уровню, личностным качествам 
коллективе, которому любые задачи 
по плечу. Чего мы добьемся – за-
висит только от нашей активности, 
в одиночку ничего не добиться. 
Профсоюз – это мы все вместе.

Наталья ЗАЗОВСКАЯ,
председатель профкома 

СТ «Алмазтехмонтаж»

На Исполкоме обсудИлИ работу 
профкомов северНой площадкИ

Открыл заседание председатель профкома Айхальского гор-
но-обогатительного комбината Василий Постольский. В профсо-
юзе состоят 80% работников АГОКа (3477 человек), за 2016 год 
в профсоюз вступили 354 человека. Кропотливую работу ведут 
общественные уполномоченные по охране труда, которые объ-
единяют усилия с представителями цехкомов при проведении 
мероприятий, направленных на профилактику производственно-
го травматизма, улучшение условий труда. 

На предприятии отмечается рост количества дней нетрудоспо-
собности: на 100 работающих – 28 %. Как показывает статистика, у ра-
ботников наиболее часто выявляют болезни органов дыхания, опор-
но-двигательного аппарата, травмы и отравления (бытовые). В 2016 
году периодический медицинский осмотр прошли 1433 человека – 
100% охвата ПМО. Санаторно-курортное лечение и диспансеризация 
рекомендовано 277 и 394 работникам соответственно. Отдохнули и 
укрепили здоровье в санатории «Белокуриха» (Алтайский край) 39 
человек, по программе «Профкурорт» – 46, в местных здравницах: в 
санатории-профилактории имени Чолбодукова (с. Кемпендяй, Сун-
тарский улус) – 33, в «Горняке» (г. Мирный) – 16. Наибольшей попу-
лярностью пользовались путевки на Черном море: оздоровительный 
комплекс «Прометей» (п. Небуг) – 360 человек, санаторий «Голубая 
волна» (г. Геленджик) – 331. В крымском санатории «Утес» поправили 
свое здоровье 4 человека.

Особое внимание профком и руководство АГОКа уделили от-
дыху айхальских школьников. На детскую площадку, созданную 
на базе средней школы №23, было выделено 199 путевок для 
детей работников комбината. За летний период  в «Орленке» (г. 
Мирный) побывали 20 детей, в лагерях «Алмаз» (г. Ленск) – 17, в 
«Ниве» (г. Геленджик) – 30.

Председатель профкома Удачнинского ГОКа Виктор Ива-
щенко в своем докладе остановился на важности проведения 
планерных совещаний первичных и цеховых профорганизаций. 
Ежеквартальные встречи председателей профкомов проходят 
при участии директора УГОКа Александра Махрачева. Несмотря 
на все сложности сегодняшнего дня, социальные партнеры при-
лагают максимум усилий для соблюдения взаимных обязательств. 
Все вопросы, касающиеся интересов работников, принимаются 
за столом переговоров.

О проблемах мотивации профсоюзного членства рассказала 
исполняющая обязанности председателя профкома МУП «Ай-
хальское предприятие жилищного хозяйства» Юлия Климова. По 
ее словам, основная причина нежелания вступать в профсоюз за-
ключается в низкой зарплате тех сотрудников, которые были тру-
доустроены на предприятие после реорганизации. Есть и такие 
работники, умышленно вступающие в профсоюз для получения 
тех или иных социальных льгот или гарантий, а добившись сво-
его, впоследствии выходят из профорганизации. Была озвучена 
еще одна причина: молодежь до 35 лет практически невозможно 
ничем заинтересовать.

Лидеры профкомов айхальских средних школ №5 и №23 Еле-
на Шиткова и Анна Домброван свое внимание акцентировали на 
проблемах оздоровления сотрудников образовательных учреж-
дений, отсутствии квот на путевки в корпоративные здравницы. 
В коллективах действительно наблюдается большой спрос на 
санаторно-курортное лечение, но предложений нет. К примеру, в 
последний раз для пятой школы путевка в санаторий «Прометей» 
была выделена в 2014 году. В текущем году всего один человек 
воспользовался услугами по программе «Профкурорт». В итоге, в 

протокол внесено предложение о возможности включения в про-
грамму «Профсоюзный отдых – 2017» выделение льготных путе-
вок для членов профсоюза – работников бюджетных организаций 
и дочерних предприятий АК «АЛРОСА».

На Исполкоме также были рассмотрены вопросы о выходе 
Айхальской городской больницы (АГБ) из состава профсоюза ГБУ 
РС(Я) «Мирнинская центральная районная больница», и о созда-
нии первичной профсоюзной организации в АГБ и вхождении ее 
в Профсоюз «Профалмаз» на правах самостоятельной первичной 
профсоюзной организации.

О профсоюзной деятельности геологоразведочного комплек-
са рассказала председатель профкома Амакинской ГРЭ Наталья 
Герасименко. Профком Амакинки всегда поддерживает всех сво-
их членов профсоюза: оказывает материальную помощь нужда-
ющимся, выезжающим пенсионерам; поощряет юбиляров и тех, 
кто активно участвует в культурно-массовых и спортивных меро-
приятиях. Конечно, не обходится на предприятии и без проблем, 
и основная на сегодня – это большая текучесть квалифицирован-
ных кадров. Отметив эффективную многолетнюю работу профсо-
юзного комитета по сохранению охвата профсоюзным членством 
среди работников  экспедиции (90%) и выслушав доклад, комис-
сия Исполкома внесла в протокол предложение о рассмотрении  
на очередном заседании Исполкома вопрос о реформировании 
геологоразведочного комплекса АК «АЛРОСА» с участием пред-
седателей первичных профсоюзных организаций АмГРЭ, БРГЭ и 
МРГЭ.

Елена ЧЕРНЕНКО,
Айхальский ГОК

На Исполкоме обсудИлИ работу профкомов 
северНой площадкИ

Выездное заседание исполкома профсоюза 
«профалмаз» состоялось 14 октября В айхале с уча-
стием профкомоВ структурных подразделений компа-
нии и бюджетных учреждений сеВерной площадки. 
на поВестке дня – Вопросы, сВязанные с разВитием 
социального партнерстВа, праВоВыми аспектами про-
фсоюзной работы, мотиВацией профсоюзного член-
стВа.

ТреСТу «АлмАЗТехмОНТАж» – 20 леТ



или как выявили лучшего профессионала-водителя «алроса»
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Семья Артема и Анны Пинчук пред-
ставили «Профалмаз» в республиканском 
спортивном конкурсе профсоюзной моло-
дежи «Папа, мама, я – спортивная семья», 
прошедшем в Якутске 30 сентября.

Отбор участников проходил по строгим 
критериям: супругам не больше 35 лет, оба 
состоят в профсоюзе, а ребенок должен быть 
6-8 лет. Под эти критерии идеально подошла 
активная, спортивная молодая семья Пинчук – 
представителей Профсоюза «Профалмаз».

Вместе с 19 другими молодыми семьями 
они прошли пять испытаний: «Челночный бег», 
«Своя ноша не тянет», «Змейка», «Болото», «Пе-
редача мяча». Наша команда очень хорошо по-

казала себя на всех этапах: они были очень со-
бранными, серьезными, уверенными. И неуди-
вительно, ведь Артем, Анна и маленький Юра 
долго шли к республиканским состязаниям, вто-
рой год побеждая в семейных соревнованиях у 
себя дома. По итогам соревнований они вошли 
в количество сильнейших команд, небольшим 
количеством баллов уступив тройке призеров.

Пинчук достойно представили «Профал-
маз» в соревнованиях, организованных Фе-
дерацией профсоюзов РС(Я) и доказали, что 
алмазники умеют не только отлично работать, 
но и вести активный образ жизни, воспитывать 
прекрасных детей. Это крепкая рабочая семья. 
Глава семейства Артем работает слесарем на 
руднике «Мир» в РССУ Мирнинского ГОКа, Анна 
– концентраторщиком доводки на драге №201. 
Они воспитывают трех сыновей: Данила 11 лет, 
Юру 7 лет, Валеру 5 лет.

– Мы очень рады, что нас командировали в 
Якутск с такой хорошей миссией: представлять 
«Профалмаз» на семейном конкурсе. Останови-
лись мы в шикарном отеле «Полярная звезда», 
погуляли по городу, осмотрели местные досто-
примечательности, сводили Юру в развлека-
тельный центр, благо, время позволяло. Конеч-

но, волновались перед соревнованиями и были 
уверены в победе, потому что очень долго гото-
вились, настраивались, тренировались. Немнож-
ко не хватило, обидно, – рассказывает Анна.

Свободного времени у Артема и Анны 
мало, но они всегда стараются посвящать его 
детям. Это совместные походы по грибы, ягоду, 
занятия спортом.

– Думаем отдать Данила в секцию вольной 
борьбы, а Юру – легкой атлетики. Они у нас 
крепкие мальчишки, спортивные. Данил по-
стоянно домой грамоты приносит: то он в ве-
логонках участвует, то в беге, – делится Артем, 
который, кстати, всерьез увлечен футболом и 
входит в команду Мирнинского ГОКа.

– Спасибо председателю Профсоюза «Про-
фалмаз» Мотрене Вячеславовне Скрябиной 
за организацию поездки, отдельное спасибо 
председателю профкома прииска «Ирелях» 
Екатерине Сергеевне Сипигиной за веру в нас и 
неравнодушие. Нам очень понравилось поезд-
ка: мы посмотрели мир, отдохнули, а главное, 
дали Юре почувствовать что наша семья – одна 
команда, – говорят Анна и Артем.

Светлана ПОПОВА

Сильнейших определяли в несколько 
этапов. Сначала у конкурсантов провери-
ли знания в Удачнинском Учебно-курсовом 
комбинате по правилам дорожного движе-
ния и оказания первой доврачебной помо-
щи. Участники за 20 минут ответили на 20 
вопросов по экзаменационным билетам, 
утвержденным МВД России. За каждый не-
правильный ответ начислялись штрафные 
баллы, в случае трех ошибок участник дис-
квалифицировался. С этой частью конкурса 
справились 19 человек. Организаторы от-
мечают, что серьёзным фактором в прохож-
дении первого испытания стало не только 
хорошее знание ПДД, но и стрессоустойчи-
вость конкурсантов.

В этот же день прошел практический 
этап на полигоне Автобазы технологиче-
ского транспорта №3, подготовленном спе-
циалистами Удачнинского ГОКа. Участники 
выполнили серию сложнейших упражне-
ний, разработанных Службой безопасности 
движения компании, по маневрированию 
на КамАЗе. На следующий день, 15 октября, 
состоялся завершающий этап конкурса для 
10 участников, набравших максимальное 
количество баллов и допустивших мини-
мальное количество ошибок. Здесь водите-
лям предстояло показать всё своё мастер-
ство на автомобиле ГАЗель на испытаниях 
«Змейка», «Круг» и «Габаритная змейка», 
которые участники должны были проехать 
передним и задним ходом без остановки. 
Важно было не только не сбить столбики, но 
и не задеть ни одного, иначе судьи начисля-
ли штрафные баллы.

Требовательное жюри оценивало участ-
ников по нескольким критериям: правиль-
ное выполнение заданий, соблюдение пра-
вил и условий, разработанных конкурсным 
положением, умение концентрироваться на 
выполнении задания. Учитывалось также 
корректное поведение участников во время 
конкурса и, самое главное, соблюдение пра-
вил безопасности. 

– На площадке работали 18 членов 
судейской бригады. Мы все видели, как 
конкурсанты беспокоились, некоторые 
не могли справиться с волнением и заде-
вали или роняли стойки, за что получали 
штрафные баллы. При подготовке испыта-
ний для конкурсантов оргкомитетом были 
учтены ошибки прошлых конкурсов. Не 
самым простым моментом стало прохож-
дение водителями теста ПДД. Связано это 
в первую очередь с тем, что они решали за-
дачи в последней версии программы. Без-
условно, все вопросы и ответы теста взяты 
из реальных правил, но сформулированы 
они по-другому, таким образом, участнику 
нужно было за короткое время прочесть, 
понять, вспомнить к какому разделу ПДД 
относится его вопрос и ответить. В целом, 
водители остались довольны итогами кон-
курса, потому что смогли себя оценить, 
понять свои сильные и слабые стороны и 
в будущем, возможно, снова блеснуть на 
конкурсе, а на работе тем более. В свою 
очередь мы, судейская бригада, довольны 
организацией конкурса: автодром очищен 
и посыпан песчано-гравийной смесью от 
образования наледи; не подвели и погод-

ные условия: было достаточно тепло, кор-
мили вкусно, – отметил член жюри  Андрей 
Скороходов.

– Этот конкурс проводится не первый 
год, и приурочен он ко Дню водителя. Ор-
ганизаторы – Профсоюз «Профалмаз» и 
Центр подготовки кадров компании – пре-
следуют несколько целей, среди которых 
повышение престижа профессии «води-
тель», повышение производительности 
труда, совершенствование навыков безава-
рийного вождения и, конечно же, выявле-
ние лучших водителей-профессионалов в 
подразделениях АК «АЛРОСА». Мы считаем 
очень ценным, что на таких конкурсах про-
фессионалы много общаются, делятся сво-
им опытом – они ведь люди одной стихии, у 
них много общих тем. Так укрепляется кор-
поративный дух. Мы старались как можно 
больше разговаривать с участниками, и в 
ходе таких бесед выяснилось, что решение 
провести конкурс среди водителей в Удач-
ном они восприняли с большим энтузиаз-
мом. В связи с этим я предлагаю проводить 
конкурсы по всем профессиям на разных 
площадках компании: так мы не только 
расширим границы конкурсов, но и, вполне 
возможно, откроем еще больше «самород-
ков» – профессионалов,  – сказала в интер-
вью председатель Профсоюза «Профалмаз» 
Мотрена Скрябина.

На церемонии закрытия конкурса вы-
ступили члены жюри, которые поделились 
своими впечатлениями и поблагодарили 
всех конкурсантов за волю к победе, дру-
жеское участие, которое они проявляли на 

протяжении всего мероприятия. Подвела 
итоги конкурса председатель Профсоюза 
«Профалмаз» Мотрена Скрябина.

Третье место и сертификат на 15 тысяч 
рублей получил водитель АТТ №3 Удачнин-
ского ГОКа Олег Паустовский. Второе место 
– водитель АТТ №1 Айхальского ГОКа Олег 
Колодежный, ему вручили сертификат в 
размере 25 тысяч рублей. Первое призовое 
место завоевал водитель АТТ №3 Удачнин-
ского ГОКа Евгений Новиков, за плечами 
которого 10-летний водительский стаж. 
Диплом и суперприз – сертификат на са-
наторно-курортную путевку по программе 
«Профкурорт», вручила победителю Мотре-
на Вячеславовна.

Все участники конкурса получили цен-
ные подарки – наборы инструментов. Цен-
ными подарками от «Профалмаза» были от-
мечены и члены судейской бригады.

Завершил торжественную часть дирек-
тор, координатор предприятий компании 
в Удачном Александр Махрачев: он поздра-
вил победителей и отметил, что с каждым 
годом в конкурсах профмастерства участву-
ет все больше молодежи, и это радует, пото-
му что так воспитывается достойная смена 
работников.

Сейчас организаторы отрабатывают во-
прос о возможном проведении следующего 
конкурса профмастерства по профессии 
«водитель» в городе Ленске. 

мария БуЗуНОВА,
Удачнинский ГОК

теОриЯ и прАКТиКА 

в удачном впервые провели конкурс профмастерства среди водителей 13 под-
разделений компании из мирного, айхала, удачного, ленска. искусство вожде-
ния проверили 28 лучших водителей-членов профсоюза «профалмаз».

Когда семья – 
одна команда


